



東台福浦小学校

なかよし班活動 全校児童がなかよく そしてリーダーのバトンパス



2月2日(火)に、なかよし班活動の「年間グランドチャンピオン」表彰式がありました。今年度の対抗種目は「全校リレー」、「長縄とび大会」、「ドッジビー大会」でした。3種目の総得点で優勝を決定します。

「全校リレー」は、1年生から6年生までが心を一つにバトンをつなぎ、リレーします。1年生のかわいらしい走り。上級生の巧みなバトンパスと力走。自分たちの班を応援する声が、校庭いっぱいに響きわたってい

ました。

また、「長縄とび大会」では、保護者の参加もあり、なごやかな大会となりました。

こうした対抗種目のほかにも、「全校児童がもっとなかよく」を目指し、「なかよしハイキング」(遠足)、「縦割り掃除」、「お別れ給食」、「5年生主催による集会」などの異学年交流活動を行っており、これらの活動の中で、6年生は下級生を引っ張ってきました。

お世話になった6年生に「ありがとう」、「卒業おめでとう」の気持ちを込めて、「6年生を送る会」を3月1日(月)に開きます。会では、下級生から6年生に、歌や合奏のプレゼントがあり、また、「ありがとうカード」(下級生からの寄せ書き)を贈ります。

「6年生を送る会」の準備のため、

1月28日(木)に行われた話し合いでは、下級生から、「6年生が退場する時は、ぜひ紙ふぶきで送ってあげたい。」、(会の運営をする)5年生を助けるために4年生から、「ありがとうカード作りを担当したい。」などの意見が出ました。

5年生がみんなの意見をまとめ、力を合わせようという気持ちにあふれた話し合いとなりました。

こうして、学校のリーダーとしての「バトン」を6年生から5年生へと引き継いでいきます。



湯河原中学校

まとめの時期に

各学年とも、まとめの時期に入りました。3年生は、就職や進学のための試験を受け、自ら選択した道へ進む努力をしています。

2年生は2月3日(水)に、将来の職業選択の参考にするため、「職場体験」の学習を実施しました。

当日は、58事業所に協力していただき、半日から1日の体験をさせていただきました。和菓子を作ったり、漁に出たり、保育園では子どもたちに囲まれ、書店では商品を並べ、飲食店では調理の実習をした生徒もいました。仕事用のユニフォーム姿がなかなか様になっていた生徒もいたようです。PT

Aのボランティアの方々にも巡回していただきました。体験では、あいさつや受け答えの指導などをしていただいたり、心の通い合う接し方などを学ばせていただきました。こうして、生徒たちは、地域の方々の力で少しづつ成長していくのだと思います。ありがとうございました。

1年生は、2月3日(水)に校外学習で横浜方面に出かけました。この校外学習は、3年生時の修学旅行のための準備と考えている行事ですが、江戸末期の開港とともに発展した横浜の歴史や文化などを知るほか、自主見学のための調査、計画、班活動(集団行動)のあり方、公衆道德やルールなどを学習することを目的としています。



当日は、各班それぞれの計画で、横浜の歴史、施設や建造物、街並みを見学しました。中には計画した時間に遅れたり、予定より早まったり、道に迷ったりと楽しくもたくさん苦労、体験や学習があつたようです。この行事を通して学んだたくさんのことを、今後の家庭生活や学校生活の中で生かしてもらいたいと思います。